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SV Arminia Vechelde von 1921 e.V. 
 
 

Protokoll  
 

Mitgliederversammlung 
 
Datum: Freitag, 17. September 2010 
Ort: Gasthaus Geldmacher, Vechelde 
Beginn: 19.38 Uhr Ende:    22.32 Uhr 
 
TOP 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Der Vorsitzende Holger Novin begrüßt alle anwesenden Mitglieder und einen Gast, gegen dessen 
Anwesenheit kein Einspruch erhoben wird. 
Gegen die Protokollführung durch Andreas Grigoleit gibt es keine Einwände. 
Die Einladung zur Mitgliederversammlung erfolgte mit satzungsgemäßer Einladungsfrist in der 
Braunschweiger Zeitung (Peiner Nachrichten), der Peiner Allgemeinen Zeitung, dem Mitteilungsblatt der 
Gemeinde Vechelde, im Aushangkasten des Vereins und auf einer Internetseite des Vereins jeweils mit 
Angabe der Tagesordnung. 
Gegen die Frist und Form der Einladung werden auf Befragen seitens der anwesenden Mitglieder keine 
Einwände erhoben. 
Entsprechend der geführten Teilnehmerliste (Anlage) sind zu Beginn 42, ab TOP 3 bis zum Schluss der 
Versammlung insgesamt 48 stimmberechtigte Mitglieder anwesend. Die Beschlussfähigkeit der 
Versammlung entsprechend der Satzung wird festgestellt. 
 

Mit einer Schweigeminute wird den im vergangenen Jahr verstorbenen Vereinsmitgliedern Hermann (Männe) 
Jankowski und Dieter Peter sowie des kürzlich tödlich verunglückten ehemaligem Kameraden Lutz Hadrys gedacht. 
 

 
TOP 2: Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung 2009 
Das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 18.09.2009 war zwischen November und April mittels Aushang in 
unseren Schaukästen allen Mitgliedern zugänglich und lag bei der heutigen MV im Original aus. Auf Befragung des 
Vorsitzenden wird von der Versammlung auf eine Verlesung verzichtet und das Protokoll sodann einstimmig genehmigt. 
 

 
TOP 3: Ehrungen und Sportler des Jahres  
Die nachfolgenden Mitglieder werden für langjährige Mitgliedschaft geehrt. 
Für 25-jährige Vereinsmitgliedschaft: Uwe Willsch 
Für 40-jährige Vereinsmitgliedschaft: Heinz Lisker, Rainer Behse, 
Für 50-jährige Vereinsmitgliedschaft: Heinz Staschok, Hartmut Marotz 
 

Ernennung zum Ehrenmitglied: Sabine di Nunno 
Uwe Lambrecht schlägt der MV die Ernennung von Sabine di Nunno zum Ehrenmitglied vor. 
Er begründet dies mit den längjährigen Verdiensten bei der Jugendarbeit im Verein im Rahmen Ihrer Tätigkeit als 
Jugendwartin in den Jahren von 1989 bis 2006. 
Da die Aufzählung dieser Verdienste dieses Protokoll sprengen würde, wird auf die Protokollierung an dieser Stelle 
verzichtet, zumal Uwe Lambrecht diese Verdienste ausführlich mündlich und mittels PowerPoint-Präsentation der 
Versammlung vorträgt. Die Versammlung folgt dem Vorschlag zur Ernennung mit einstimmiger Zustimmung. 
 

Ernennung zum Sportler des Jahres 2010: Hans-Jürgen Weich 
Der Vorstand hat beschlossen in diesem Jahr Hansi Weich als Sportler des Jahres auszuzeichnen. Er ist seit über 52 
Jahren Vereinsmitglied und noch immer in beiden Abteilungen des Vereins aktiv. Sowohl im Fußball in der Ü50 und 
Ü40 wie auch im Tischtennis ist Hansi Weich eine Vereinsstütze und verdient damit diese Auszeichnung erläutert Holger 
Novin in seiner Laudatio. 

 

 
TOP 4: Geschäftsbericht des Vorstandes 
Bericht zur allgemeinen Lage des Vereines durch den Vorsitzenden 
Holger Novin verweist auf seinen ausführlichen Bericht, welcher im aktuell erschienenen Arminen Echo 2010 
veröffentlicht ist. Hier habe er ausführlich über die vielfältigen Vereinsaktivitäten sowie zu den sportlichen Erfolgen, aber 
auch zu den Misserfolgen im zurückliegenden Jahr berichtet. Ergänzend verweist er auf das im Jahre 2011 anstehende 
90-jährige Vereinsjubiläum. 
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Das offizielle Gründungsdatum war der 3.7.1921. Erste Planungen zu den Feierlichkeiten haben begonnen. Termine 
stehen noch nicht genau fest. Das Jubiläum soll aber u.a. im Rahmen eines Open-Air zu Pfingsten 2011 im Rahmen 
des AUE CuPs gewürdigt werden. Außerdem ist eine historische Meisterfeier in Planung, zu der alle Herrenspieler 
eingeladen werden sollen, die mit Arminia jemals Meister wurden. Hierfür gibt Klaus Endlich bekannt, dass er 
bereits für den 4.6.2011 vorsorglich das Gasthaus Geldmacher reserviert habe. 
 

Für das zurückliegende Jahr erwähnt Holger Novin noch das Gastspiel des 1 FC Magdeburg im Oktober 2009, zu dem 
wir neben vielen Zuschauern auch unsere Vereins-Werbepartner und Sponsoren begrüßen konnten, sowie das 
erstmals durchgeführte Alt-Arminen-Treffen im November 2009, welches von Klaus Endlich organisiert war und auf ein 
sehr positives Echo gestoßen ist. Ferner verweist Holger Novin auf zahlreiche Seminar- und Arbeitskreisbesuche der 
Vorstandsmitglieder sowie auf die Repräsentation des Vereines bei verschiedenen Feierlichkeiten und sonstigen 
Anlässen in der Gemeinde. 
Anschließend bittet der Vorsitzende die Fußballabteilung, über deren Arbeit zu berichten. 
 
Bericht des Fußball-Jugendwartes Uwe Lambrecht: 
Uwe Lambrecht gibt mittels PowerPoint-Präsentation zunächst einen Überblick über die Quantität der Jugendarbeit. 
Festzustellen ist eine stetig steigende Zahl an Kindern und Jugendlichen in allen Altersbereichen und eine über die Jahre 
stetig gestiegene Zahl an Trainern und Jugendbetreuern. Besonders erfreulich ist, dass es nun gelungen ist, wieder eine gut 
funktionierende A-Jugend und B-Jugend (A-Jugend noch als JSG) aufzustellen. 
Auch die Qualität der Trainer konnte verbessert werden. So werden unsere A-, B- und C1-Jugend nun durch lizenzierte 
Trainer gecoacht und auch in den jüngeren Jahrgangsbereichen der G-D-Jugend stehen uns engagierte und motivierte 
Trainer und Betreuer zur Verfügung. Nachdem uns in den Vorjahren immer wieder gute Spieler dieser Altersklassen 
verlassen haben, kam es nun zu einer Trend-Umkehr und wir konnten in dieser Altersklasse diverse Neuzugänge 
verzeichnen. Arminia ist wieder TRENDY. 
Uwe gibt einen Überblick über die tagesaktuellen Tabellenstände. Hierbei ist hervorzuheben dass sowohl die A-, die B- 
und die C-Jugend in der Kreisliga noch ungeschlagen sind. Ziel ist es, diese 3 Teams in den nächsten 2 Jahren 
in den Bezirk zu bringen und damit auch einen guten Unterbau für künftige Herren-Teams zu schaffen. 
 
Bericht des Fußballobmanns Achim Melzer Saison 2009/2010 
Achim Melzer verweist in seinem Saisonrückblick auf "Licht und Schatten". 

Die 1. Herren war mit großen Wiederauftstiegs-Hoffnungen in die Saison gestartet und spielte eine schlechte 
Hinrunde. Nachdem kurz vor Weihnachten mit Mario Falb ein neuer Trainer verpflichtet wurde, ging ein Ruck durch die 
Mannschaft. Ein 12. Tabellenplatz zum Saisonabschluss ist weit hinter den selbst gesteckten Erwartungen geblieben. Die 
neue Saison ist deutlich verheißungsvoller gestartet. Das Team ist noch ungeschlagen und steht auf einem vorderen 
Tabellenrang. 
Die 2. Herren hatte die ganze Saison über massiven Spielermangel und Coach Jörn Püttmann konnte immer wieder 
nur durch Unterstützung der anderen Herrenteams eine vollzählige Mannschaft auf das Spielfeld bringen. So reichte es für 
die 2. Mannschaft nur zu einer hinteren Platzierung. Die Alte Herren spielte eine durchwachsene Saison mit Höhen und 
Tiefen und konnte am Ende mit einem 5. Tabellenplatz zufrieden sein. Die Ü40 hatte ähnlich wie die 2. Herren mit 
massivem Spielermangel zu kämpfen. So konnte hier lediglich als Erfolg vermeldet werden, dass durch Unterstützung 
der anderen Herrenteams kein Spiel aus Spielermangel abgesagt werden musste. Die Ü50 erreichte einen 
befriedigenden 4. Tabellenplatz. Hier verkündet Achim Melzer stolz, dass er mit 10 Treffern in dieser Saison erstmals 
vor Alfons Orlob (9 Tore) lag. 
Achim Melzer bemängelt vor allem in den Altersklassen Ü40 und Ü50 die Spielerquantität . Uns gehen in diesen 
Altersklassen die aktiven Spieler aus. Ein jeder möge in seinem Bekanntenkreis Spieler-Werbung betreiben, 
insbesondere bei Neu-Vecheldern 
 

 
TOP 5: Kassenbericht, Bericht der Kassenprüfung und Entlastung des Vorstandes 
Kassenbericht des Kassenwartes Jürgen Wesche 
Der Kassenbericht 2009/2010 wurde vor der Mitgliederversammlung verteilt, so dass jeder Einblick hatte. Jürgen Wesche 
verweist auf einen Druckfehler auf der Vorderseite des Berichtes. Auf der Rückseite sind die korrekten Werte dargestellt. 
Somit beträgt der Jahresüberschuss insgesamt 379,78 € und nicht 252,79 €. Erwähnenswert ist, dass wir nach einigen 
Verlustjahren erstmals wieder einen kleinen Überschuss ausweisen können und damit unser Defizit von VJ 5000,50 € auf 
nun 4620,72 € vermindern konnten. J. Wesche bedauert den Druckfehler mit einer Abweichung von ca. 126,00 € und bietet 
an, eine korrigierte Version jedem Interessierten nachzureichen. Wegen Geringfügigkeit meldet niemand Interesse an. J. 
Wesche wird den Kassenbericht selbstverständlich unverzüglich korrigieren. Er erörtert einzelne Positionen, insbesondere 
bei Abweichungen zu den Planungen. 
 

Bericht der Kassenprüfer 
Es gab im September eine Kassenprüfung durch die Sportkameraden Ulrich Rieke und Eckhard Novin mit eingehender 
Prüfung aller Belege. Hierbei wurden nur kleinere Korrekturen angemahnt, die zu der o.g. Abweichung von ca. 126,00 € 
führten, die nun berichtigt sind. Unregelmäßigkeiten wurden nicht festgestellt, teilt Kassenprüfer Ulrich Rieke mit. 
 
Kassenprüfer Ulrich Rieke stellt den Antrag, dem Vorstand Entlastung zu erteilen. 
Abstimmung: 48-Ja-Stimmen. 
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TOP 6: Beschluss über eine Satzungs-Neufassung 
Holger Novin erläutert ausführlich die Notwendigkeit einer Satzungsänderung. Auf Grund gesetzlicher 
Vorgaben hätten ohnehin einige Änderungen bzw. Ergänzungen bis zum Jahresschluss beschlossen werden 
müssen, um nicht Gefahr zu laufen, die Gemeinnützigkeit zu verlieren. 
Nach eingehender Beratung unter Hinzuziehung eines Fachmannes wurde festgestellt, dass eine 
Einarbeitung von notwendigen und gewünschten Änderungen nicht übersichtlich darzustellen ist. In 
Abstimmung mit dem Vorstand wurde daraufhin beschlossen, eine komplette Neufassung der Satzung zu 
erarbeiten und der Versammlung zum Beschluss vorzulegen. 
Der Vorsitzende weist darauf hin, dass, entsprechend des Hinweises in der Einladung, seit dem 10.08.2010 
sowohl die Neufassung als auch die augenblickliche Fassung der Vereinssatzung auf den Internetseiten des 
Vereins und beim Vorstand eingesehen werden konnten. Weiterhin sei durch Aushang in den 
Mitteilungskästen des Vereins, in Zeitungen (BZ/PN, PAZ, "Der Vechelder" und "Vechelder Bote") auf die 
bevorstehende Satzungsänderung hingewiesen worden. Gedruckte Versionen der Neufassung lagen im 
Sportheim aus und sind auch heute bei der Versammlung einsehbar. 
 

Holger Novin teilt mit, dass zu der bisher einsehbaren Neufassung einige kleinere Änderungen erforderlich 
sind, die sich auf Grund aktueller Gerichtsurteile und Anregungen von Vereinsmitgliedern zwischenzeitlich 
ergeben haben und die mittels PowerPoint-Präsentation vorgestellt werden. Der Vorstand beantragt daher, 
die präsentierten Änderungen bzw. Ergänzungen in den Paragrafen 11 Ziffer 1, 19 Ziffern 2 und 3, 21 Ziffer 1 
Buchstabe m, 25 Ziffer 1, 29 Ziffer 1 Buchstaben a und b und 32 Ziffer 1 Buchstabe d und Ziffer 2 zu 
beschließen. Die beantragten Änderungen und Ergänzungen sind in dem angehängten Ausdruck der 
beschlossenen Neufassung unterstrichen (= neu) bzw. gestrichen. 
 

Abstimmung:   Allen beantragten Änderungen wird einzeln mit 48-Ja-Stimmen zugestimmt. 
 

 
Danach beschließt die Versammlung nach Befragung durch den Vorsitzenden mit 48 Ja-Stimmen auf eine 
Gesamtvorlesung der Satzungsneufassung zu verzichten. Stattdessen sollen einzelne Fragen oder 
Einwändungen von den anwesenden Mitglieder nun vorgetragen werden. Daraufhin stellt Rolf Harms 
Rückfragen zu 

• § 13 Ziffer 1 (Umlagen dürfen maximal das sechsfache des Jahres-Mitgliedsbeitrages betragen.) 
• § 16 Ziffer 4 (Wählbarkeit von Mitgliedern und Nichtmitgliedern) 
• § 23 Ziffer 7 (Der Vorstand kann ... eine Geschäftsstelle einrichten und hierzu einen haupt- oder 
 nebenberuflichen Angestellten einstellen.) 
• § 15 Ziffer 1 Buchstabe g (Pflicht des Mitgliedes, dem Verein Verbandsstrafen zur erstatten.) 

 

Nach Diskussion in der Versammlung und ergänzenden Erläuterungen des Vorstandes, wird durch Rolf 
Harms und Hartmut Marotz beantragt, den Satzungsentwurf in Bezug auf die Einrichtung einer 
Geschäftsstelle und die Einstellung eines hauptberuflichen Angestellten in der Geschäftsstelle zu ändern. 
Hierfür soll die Mitgliederversammlung zuständig sein. Der Satzungsentwurf wird daher in § 23 Ziffer 7 wie 
folgt gefasst:  
"Der Vorstand kann zu seiner Unterstützung einen nebenberuflichen Angestellten einstellen. Der Vorstand 
nach § 26 BGB nimmt die Arbeitgeberfunktion wahr." 
Abstimmung:   48 Ja-Stimmen 
 
Auf Antrag wird in § 21 Ziffer 1 der Buchstabe q angefügt ("die Einrichtung einer Geschäftsstelle"). 
Abstimmung:   44 Ja-Stimmen,   4 Enthaltungen 
 
Die § 13; §15; § 16 bleiben nach Diskussion gegenüber dem Entwurf unverändert, zumal hierfür kein 
formaler Antrag auf Änderung gestellt wird. Gründe sind im Wesentlichen dass in § 13 und § 16 ohnehin die 
Mitgliederversammlung beschließen muss. 
Zu § 15 Ziffer 1 Buchstabe g erläutert Holger Novin dass dieser Passus sinnvoll ist, um bei schwer-
wiegenden Vergehen die zu Strafen führen, eine Weiterbelastung des verursachenden Mitgliedes erfolgen 
kann. Bei kleineren Verschulden/Nachlässigkeiten die zu Verbandsstrafen führen, erlaubt der §15 Ziffer 2 
dass der Vorstand hierauf verzichten kann. Somit sei gewährleistet, dass eine Weiterbelastung des 
Mitgliedes, in der Praxis nur in begründeten Fällen (z.B. Wiederholungsfall, sehr schwerwiegende Vergehen) 
erfolgen wird. 
 
Der Vorsitzende Holger Novin beantragt anschließend, der gesamten Neufassung der Satzung mit den 
beschlossenen Änderungen zuzustimmen. 
Abstimmung:   44 Ja-Stimmen,   0 Nein-Stimmen,   4 Enthaltungen 
Somit ist die erforderliche Zwei-Drittel-Mehrheit gegeben und die neue Satzung beschlossen. 
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TOP 7: Vorstandswahlen, Wahl der Kassenprüfer, Wahl des Ehrenrats 
Die Amtsperiode ist nach zwei Jahren abgelaufen. Neuwahlen ( unter Berücksichtigung der 
beschlossenen Neufassung) sind erforderlich. 
 
a) Wahlen zum Vorstand: 
Für den Vorsitzenden werden aus der Versammlung Holger Novin und Walter Anderweit vorgeschlagen. 
Holger Novin erklärt seine Bereitschaft zur Amtsübernahme, Walter Anderweit lehnt diese ab. 
Holger Novin wird EINSTIMMIG zum Vorsitzenden gewählt und nimmt die Wahl an. 

Für den stellvertretenden Vorsitzenden werden aus der Versammlung Stefan Wilke und Paule Erfurt 
vorgeschlagen. Weitere Vorschläge erfolgen nicht. Stefan Wilke erklärt seine Bereitschaft zur 
Amtsübernahme, Paule Erfurt lehnt dankend ab.  
Stefan Wilke wird mit 43 Ja-Stimmen und 5 Enthaltungen zum stellvertretenden Vorsitzenden gewählt und 
nimmt die Wahl an. 

Für den Kassenwart wird allein Jürgen Wesche vorgeschlagen. Jürgen Wesche erklärt seine Bereitschaft 
zur Amtsübernahme. 
Jürgen Wesche wird EINSTIMMIG zum Kassenwart gewählt und nimmt die Wahl an. 

Für die Position des Geschäftsführers (vorher Schriftführer) wird aus der Versammlung nur Andreas 
Grigoleit vorgeschlagen. Andreas Grigoleit erklärt seine Bereitschaft zur Amtsübernahme. 
Andreas Grigoleit wird EINSTIMMIG bei eigener Stimmenthaltung zum Geschäftsführer gewählt und 
nimmt die Wahl an. 
 
b) Wahlen zum Gesamtvorstand 

Gemäß § 24 der beschlossenen Satzung ist noch Mitglied des Gesamtvorstands zu wählen.  
Für die Position des Mitgliedes für Marketing und Öffentlichkeitsarbeit im Gesamtvorstand wird aus der 
Versammlung allein Gert Schaare vorgeschlagen. Gert Schaare erklärt seine Bereitschaft zur 
Amtsübernahme. 
Gert Schaare wird EINSTIMMIG zum Mitglied für Marketing und Öffentlichkeitsarbeit in den Gesamt-
vorstand gewählt und nimmt die Wahl an. 
 

Hinweis: Der Jugendwart wird von der Jugendvollversammlung gewählt, die Abteilungsleiter in den 
entsprechenden Abteilungsversammlungen. 
 

Der Vorsitzende Holger Novin teilt der Versammlung mit, dass der Vorstand beabsichtige Martin Depner als 
Berater in den Gesamtvorstand zu berufen und fragt ob aus der Versammlung hiergegen Bedenken 
bestehen. Es werden keine Bedenken geäußert. Der Vorstand beruft daraufhin Martin Depner als Berater 
in den Gesamtvorstand. 
 
c) Wahl der Kassenprüfer 

Gemäß Satzung § 37 sind von der Mitgliederversammlung für die Dauer von 2 Jahren 3 Kassenprüfer zu 
wählen. Aus der Mitgliederversammlung werden hierzu diverse Mitglieder vorgeschlagen. Von den 
Vorgeschlagenen erklären nur Uwe Willsch und Rafael Pluto ihre Bereitschaft zur Amtsübernahme.  

Uwe Willsch und Rafael Pluto werden EINSTIMMIG zu Kassenprüfern gewählt und nehmen die Wahl an. 
Die dritte Kassenprüferposition bleibt unbesetzt. 
 
d) Wahl des Ehrenrates 
Gemäß Satzung § 25 ist von der Mitgliederversammlung für die Dauer von 4 Jahren ein Ehrenrat zu 
wählen. Er setzt sich zusammen aus einem Vorsitzenden, einem Stellvertreter und bis zu 3 weiteren 
Mitgliedern. Die Aufgaben des Ehrenrates sind in § 26 der Satzung geregelt. Aus der Versammlung 
werden folgende Personen vorgeschlagen, die sich mit einer Amtsübernahme einverstanden erklären: 
Vorsitzender Ulrich Rieke  
stellv. Vorsitzender Hans-Jürgen Weich 
Mitglieder Karl Hey, Rolf Harms und Dieter Sanner 
 

Alle fünf Personen werden jeweils EINSTIMMIG gewählt und nehmen die Wahl an. 
 

 
TOP 8: Anträge 
Holger Novin erklärt, dass schriftliche Anträge nicht vorliegen. Auf Befragung der Versammlung werden auch keine 
mündlichen Anträge gestellt.  
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TOP 9: Haushaltsplan für das Geschäftsjahr 2010/2011 
Der Haushaltsplan wurde ebenfalls ausgelegt. Jürgen Wesche erläutert, dass insbesondere der Block der 
Energiekosten immer schwer prognostizierbar sei. Für das laufende Jahr rechne er aber mit Rückzahlungen, 
da im Vorjahr die Vorauszahlungen deutlich erhöht wurden und die Energiepreise im Laufe des Jahres eher 
rückläufig waren. Auf Fragen aus der Versammlung gibt Jürgen Wesche wie folgt Antwort: Für die 
anstehende 90-Jahres-Feierlichkeiten wurden noch keine Finanzplanungen getätigt, da die Gesamtplanung 
erst begonnen hat und eine Kostenplanung noch verfrüht ist. Die etwas höher geplanten Mitgliedsbeiträge 
begründet er mit einer leicht gestiegenen Mitgliederzahl. Die etwas höher geplanten Pachteinnahmen liegen 
an der in diesem Jahr vollständigen Verpachtung der Grillhütte. Im zurück liegenden Geschäftsjahr war die 
Grillhütte noch nicht ganzjährig verpachtet. Durch die gute Arbeit von Gert Schaare konnten weitere 
Werbepartner gewonnen werden, weshalb die Werbeeinnahmen ebenfalls etwas höher geplant sind. Da in 
diesem Jahr die 1. Herren (Fußball) erfolgreicher als im Vorjahr ist, ist hier mit höheren Aufwendungen zu 
rechnen. Außerdem sind die Aufwendungen im Jugendetat höher als im Vorjahr angesetzt, da hier die 
Lizenztrainervergütungen Mehrkosten verursachen. Außerdem ist in diesem Jahr auch eine A+B-Jugend am 
Start. Im Etat der Tischtennisabteilung hat Jürgen Wesche eine Reduzierung vorgenommen. Er erläutert, 
dass hier in den Vorjahren Übungsleitervergütungen anfielen, die nach Weggang des Trainers nicht mehr 
anfallen werden. Insofern sei mit Kosteneinsparung zu rechnen. Allerdings soll bei materiellen 
Notwendigkeiten der TT-Abteilung nicht gekürzt werden. Sollte ein neuer Trainer erforderlich sein, ist diese 
gekürzte Finanzposition ggf. zu überdenken. 
 

 
TOP 10: Verschiedenes 
Hinweis von Herbert Rieke und kurze Diskussion zur möglichen Energieeinsparung beim z. T. unsinnigen 
Betrieb der Lüftungsanlage in den Duschräumen. Abhilfe zunächst durch Unterrichtung der (Jugend-) 
Betreuer über die Funktionsweise der Lüftung. Generell ist aber auch die Heizungs-/Warm-
wasseranlage dringend modernisierungsbedürftig. Hierzu erläutert Hartmut Marotz, dass aufgrund des 
Vorstandsantrages aus dem Vorjahr die Erneuerung im Gemeindhaushalt 2011 eingeplant ist und gute 
Aussicht auf Umsetzung hat. Weitere Wortmeldungen: Klaus Endlich gibt den Termin für das geplante 
Meistertreffen (04.06.2011) bekannt. Walter Anderweit lobt ausdrücklich den aktuellen Vorstand für sein 
Engagement mit den Worten: "Jung, Dynamisch, Erfolgreich". 
 
Der Vorsitzende Holger Novin bedankt sich bei allen und schließt die Versammlung um 22.32 Uhr! 
 
Vechelde,  26. September 2010  
 
 
 
 
 
Holger Novin Andreas Grigoleit 
(Vorsitzender und (Schriftführer und 
Versammlungsleiter) Protokollführer) 
 
 
Anhänge: Einladung 
 Anwesenheitsliste 
 beschlossene Neufassung der Satzung 
 
 
 
 

Einsprüche gegen dieses Protokoll 
sind bis zum 10. Dezember 2010 schriftlich beim Vorstand einzureichen. 


